



7 Pièces

437 m²

Réf. V1559SJ

14 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Prestigieuse villa entièrement rénovée surplombant la baie du Cap Martin ayant appartenu aux designers de Dolce & Gabbana. Cette propriété luxueuse ne vous laissera pas indifférent, entourée d'un jardin paysager unique et d'un potager d'environ 3500 m2 parfaitement entretenu. Située en seconde ligne la propriété offre de nombreuses terrasses ainsi qu'une piscine à débordement offrant une vue mer panoramique .La villa d'environ 430 m2 comprend un séjour, 5 chambres ouvrant sur des terrasses avec une vue mer.A l'extérieur, Un garage, une salle de sécurité/vidéo surveillance complètent ce bien ...

Prestigious fully renovated villa overlooking the bay of Cap Martin Having belonged to the designers of Dolce & Gabbana. This luxurious property is steeped in style, surrounded by a unique landscaped garden and a perfectly maintained vegetable garden of approximately 3500 m2. Located on the second line, the property offers numerous terraces as well as an infinity pool offering a panoramic view of Menton as far as Italy.The villa of approximately 437m2 includes a spacious living room, 5 en-suite bedrooms opening onto terraces with a sea view. A garage, a security / video surveillance room ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

